

Pokale für Residenzpaare

Beim TSC Blau-Gelb Hagen ertanzten sich **Dr. Axel und Eva Tobüren** vom Tanzsportclub „Die Residenz Münster“ beim Pfingstturnier in der Sen. IV S Standard den 3. Platz und konnten freudestrahlend das "Treppchen" besteigen. Als besondere Zugabe nahmen sie auch noch den Volme-Pokal in Empfang.

Einige Paare der Residenz Münster waren in Hohegeiß im Harz erfolgreich unterwegs. **Dirk Pape und Martina Glosemeyer** bescherten sich mit dem 1. Platz am Pfingstsamstag und dem Gewinnerpokal ein besonders schönes Pfingstgeschenk. In der Sen. I A Standard waren 15 Paare am Start, und Dirk und Martina konnten im Finale alle Tänze gewinnen - angefeuert von den mitgereisten Münsteraner Fans. Auch für **Cornel und Barbara Klaßen** lief es nach längerer Pause wieder prima. Zu ihrer Freude erreichten sie am Pfingstsamstag das Semifinale in der Sen. II B Standard. Am Pfingstsonntag ertanzten sich **Dirk und Martina** in der Sen I A den 4. Platz, wobei sie auch hier etliche Bestnoten erhielten.

15.06.2011

Elisabeth Striegan-Böhm